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　今年の 4 月から大阪・関西万博が開催されます。よく万国博覧会(万博)と称されますが、

正式には国際博覧会と言い国際博覧会条約に基づいて行われます。国際博覧会条約によると、

「博覧会とは、名称のいかんを問わず、公衆の教育を主たる目的とする催しであって、文明の

必要とするものに応ずるために人類が利用することのできる手段または人類の活動の一

若しくは二以上の部門において達成された進歩若しくはそれらの部門における将来の

展望を示すものをいう」とされています。ややこしい表現ですが簡単に言うと、人類のその時点の進歩や将来の

展望・ビジョンを示す場と言うのが妥当でしょうか。種別として、登録博 ( 大規模で総合的なテーマを扱う ) と

認定博 ( 規模やテーマが絞られる )に分かれます。日本で登録博が行われるのは今回で 3 回目です。1 回目は

1970年に大阪で、2回目は2005年に愛知で行われました。

火星の石(日本の南極の観測隊が2000年に発見した火星由来の隕石)、直径3cm程のiPS細胞由来心筋細胞を

立体的に培養した iPS心臓、空飛ぶクルマ等が、今回の目玉となる展示と言われています。前回1970年には、

ワイヤレステレホン、リニアモーターカー、電気自動車、缶コーヒー等が展示されていました。これらは、その

当時では夢の技術であったり、まだまだ一般的ではなかったものですが、現在では実現していたり、当たり前の

ものになっています。今回展示されるものも将来には実現しているものもあるかと思うとワクワクしますね !

また、日本だけではなく、合計で158カ国が参加すると言われています。とても 1 日では回りきれそうに

ありません ! !

　1970年には私はまだ生まれておらず、2005年は初期研修医1年目で仕事以外の事等全く考える余裕なく

忙しく働いていました。今回はできれば行ってみようかなと思っています。みなさんももし興味があれば訪れて

みてはいかがでしょうか ?
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２月医療講演開催のお知らせ

中村　智行中村　智行
な か む　ら　　　 と も ゆ き

放 射 線 科　　部 長

申し 込 み 締 め 切 り 2月８日(土)8:3030

小児科 / 医長　小児科 / 医長　石川　翔一石川　翔一 消化器内科 / 副部長　消化器内科 / 副部長　松浦　幸松浦　幸

お申込み・お問い合わせお申込み・お問い合わせ TELL　078-707-1110

申し 込 み 締 め 切 り 2月 2525 日(火 )8 :3030

①・②の会場：垂水区文化センター①・②の会場：垂水区文化センター ( 垂水区役所 建 建物３階 )階 )     神戸市垂水区日神戸市垂水区日向向 １-５-１  レバンテ垂水２２ 番館 ３階

※全て※全て事前申し込み制 / 先着順事前申し込み制 / 先着順です。です。

　詳細は別紙チラシをご確認ください。　詳細は別紙チラシをご確認ください。

※恐れ入りますが、各講演、定員になり次第※恐れ入りますが、各講演、定員になり次第

　お申込み受付を終了させていただきます。　お申込み受付を終了させていただきます。

③の会場：神戸徳洲会病院　病院内③の会場：神戸徳洲会病院　病院内

申し 込 み 締 め 切 り 2月 2８日(木 )8:3030

産婦人科 / 部長　産婦人科 / 部長　石田　剛石田　剛

① 202① 2025年２月８日(土)14:00～15:0000( 受( 受付13:45 ～ )45 ～ )

 　 　「 困っている子をほめて育てる。「 困っている子をほめて育てる。

　     ～ペアレントトレーニングについて～ 」     ～ペアレントトレーニングについて～ 」

② 2025 年２月 25② 2025 年２月 25 日(火 )14:00 ～ 100 ～ 15:0000( 受( 受付13:45 ～ )45 ～ )

 　 　「 内視鏡チーム「 内視鏡チーム (Japan Endoscopy team(Japan Endoscopy team) と

　      胃がん・大腸がんの内視鏡治療について 」　      胃がん・大腸がんの内視鏡治療について 」

③ 202③ 2025年２月 2８日(金 )14:00～15:0000( 受( 受付13:45 ～ )45 ～ )

 　 　「 子宮がん検診について ～どんなことをするの？～ 「 子宮がん検診について ～どんなことをするの？～  」 」



１月１９日産まれ　男の子

第３回　神戸徳洲会病院　住民説明会

　202　2025 年1 月18 日( 土 )、垂水区文化センターの会場にて「第３回　神戸徳洲会病院　住民説明会」を、垂水区文化センターの会場にて「第３回　神戸徳洲会病院　住民説明会」を

開催いたしました。事前申し込み制で今回は一般の方 71 名様にご参加いただきました。おいそがしい中開催いたしました。事前申し込み制で今回は一般の方 71 名様にご参加いただきました。おいそがしい中

たくさんの方にお集まりいただきありがとうございました。たくさんの方にお集まりいただきありがとうございました。

療養病棟　バースデーデザートとお祝い

　2024年12 月２日(月)、６階西病棟で入院患者さ棟で入院患者さんの

お誕生日会を開きましたお誕生日会を開きました！事前にお申込みいただいた療養事前にお申込みいただいた療養

病棟の患者さん限定で、栄養科特製バースデーデザートを病棟の患者さん限定で、栄養科特製バースデーデザートを

今回初めて提供いたしました。当日はご家族の方もご参加今回初めて提供いたしました。当日はご家族の方もご参加

くださり、病棟スタッフとともにお誕生日をお祝いさせてくださり、病棟スタッフとともにお誕生日をお祝いさせて

いただきました！お誕生日おめでとうございます★いただきました！お誕生日おめでとうございます★
デザートは当院の栄養科が監修！デザートは当院の栄養科が監修！２種類種類からお選びいただけます。らお選びいただけます。

職員の院外清掃活動

ご出産、ご出産、

おめでとうござ
います★

おめでとうござ
います★

こ べ と く

Ｂ Ａ Ｂ Ｙ

産 婦 人 科

・第１回　20・第１回　202４年11 月2525 日( 月 )14：00　　・第２回　2024 年 12 月 9 日 ( 月 )18：3014：00　　・第２回　2024 年 12 月 9 日 ( 月 )18：30

・第３回　2025 年１月 18 日 ( 土 )14：00・第３回　2025 年１月 18 日 ( 土 )14：00

- 垂水区文化センターでの住民説明会　開催状況 -- 垂水区文化センターでの住民説明会　開催状況 -

　昨今、　昨今、SDGｓ( 持続可能な開発目標：Sustainable Development Goal続可能な開発目標：Sustainable Development Goals ) の台頭で環境保護、貢献活動が活発にの台頭で環境保護、貢献活動が活発に

なってきていまてきています。当院は当院は、昨年11月から毎週水曜日の朝に院外清掃活動を月から毎週水曜日の朝に院外清掃活動を行っておりまおります。病院敷地内はもちろん、。病院敷地内はもちろん、

敷地外周辺の歩道も通行の妨げには注意しつつ、ゴミ拾いをさせていただいております。この取り組みは看護部長や敷地外周辺の歩道も通行の妨げには注意しつつ、ゴミ拾いをさせていただいております。この取り組みは看護部長や

事務長も率先垂範し毎週参加しており、役職を問わない清掃活動として邁進していきたいと思います。事務長も率先垂範し毎週参加しており、役職を問わない清掃活動として邁進していきたいと思います。


